
 

学校運営協議会記録（第９回） 
 

令和７年３月１２日（水）      

午後６時 30分から午後８時まで 

出席者  委員８名（欠席２名） 
 

１ 会長挨拶 

・１年間を振り返ってということでお話をいただきたいです。継続していただける方、今期で終了の方々ありが

とうございました。来季から八王子の情報連絡会の会長を務めますのでよろしくお願いいたします。 
 

２ 校長挨拶 

・皆様が、１年間、子供たちの教育活動を支えてくださったからこそ、今年度も子供たちが大きく成長すること

ができました。９年生の卒業に向けての取り組みを見ると、メリハリ、節度のある行動が見られます。卒業式

では成長の様子を見せてくれると期待しています。また、８年生がいい形で最上級生を引き継いでくれるもの

と思っています。２１日の修了の会でも子供たちの良い姿をみていただけると思います。 
 

３ 報告 

（１）学校より 

・児童・生徒・教職員の様子  …今週金曜日は９年生を送る会、９年生が在校生を見てくれる姿が楽しみ。 

               １９日は卒業式、２１日は修了の会・感謝とエールの会。子供たちの地域で

の遊び、金銭のやり取りの報告があるため、ぜひ見守っていただきたい。 

・令和７年度新１年生について…５クラスで準備している。入学式のご出席をお願いしたい。 

・令和７年度新７年生について…４クラス１４５名。前期課程からは１１５名。３１名は他校から転入。 

・９年生の進学状況について …１１７名の卒業生。都立、私立等、各自の進路が決定。 

資料①・登校支援委ついて   …子供・保護者と面談をして、年度のまとめ、新年度に向けて進めている。 

資料②・いずみの森ビオトープ…３本の柱（ビオトープの整備・水田・桜の木）を推進していく。 

 資料③・地域運営学校活動事例集原稿…今回、協働本部の中身の部分を新たに掲載・アピール。 

 ・その他配布資料について 

学校運営協議会資料について、ＰＴＡ「両輪」１５０号、中Ｐ連会報 

（２）お知らせ 

・卒業式、Ⅰ期・Ⅱ期、入学式の集合時刻について 

（３）いずみの森協働本部より 

 ・怪我、事故なく参加してくださった方々が笑顔で喜んでくれたことが何よりです。 

 ・令和７年度の予定 お花満開プロジェクト、夏休みの学習支援、ミニ工作 

 ・会計報告は資料参照。 
 

４ １年間を振り返って 

・青少対 …皆さんの協力あっての青少対。充実させるためには、運営スタッフの協力が課題となる。 

      ４月２６日（土）子育てカフェ  ７月１２日・２月７日（土）クリーン活動  

１１月２９日（土）わくわくランニング…月１回の準備の会議を行う。 

・副委員長…次の方々に引き継いでいくことが大切。 

・保護司 …様々な催しで、人が集まることは幸せ。楽しく活動することができた。 

・民生委員…教師の大切さを改めて実感して、子供たちの様子を民生委員に共有してきた。今後もつながってい

きたいと思う。 

・ＰＴＡ …・今年は、バレーボールサークルが立ち上がり盛況で、そういった場を大切にしていきたい。保護

者が学校に関われる、保護者同士がつながれる体制ができたらと思い、学校と連携していく。 

      ・会長としてかかわったことで見えてきたことがたくさんあった。退任後もつながりを大切にして

いきたい。 

・住民協 …学校に関わることができて、先生方が大変だなあと思うとともに、いいなあと思う。新年度に向け 

      がんばりたい。 

・校 長 …子供たちのためにさまざまなことをしてくださり、本当にありがとうございました。 

・会長  …情報連絡会会長を引き受けるにあたって、さまざまな方々と意見交換をする中でいずみの森の取組

を発信していきたい。今後も切磋琢磨して子供たちが成長できるようよろしくお願いいたします。 


